

夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ～6月号～ 2023.5.15



学校HPへ



1年生が「ふるさと探求学習」

4月28日、朝から快晴のもと、1年生が地元「岩野田」を調べる探求学習を実施しました。初夏を感じさせる気候の中、汗を拭きながら、仲間と一緒にウォークラリーを楽しみました。大龍寺と三田洞弘法をチェックポイントに「防災施設・設備」と「春の野草」を探すミッションにチャレンジ。それぞれ見つけた証拠の写真をタブレットに残し、最終ゴールの学校まで戻る活動でした。



学校に戻ってからは、学級のみならずお弁当を広げ、楽しい昼食。そして午後は、学年レクリエーションを楽しみ充実した一日を過ごしました。5月の体育祭を前に、1年生では一足早く「学級の輪」が広がった感じです。

第1回授業参観・学級懇談会

4月21日、約3年ぶりの授業参観が実施されました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、学校が休校になる前以来の実施です。たくさんの保護者の方に出席していただき、教室に入らなかった方もみえたようです。各担任の授業公開、その後、学級懇談会を行いました。年度初めということで多くの方にご出席していただきました。ありがとうございました。



当日は、車での来校が多く、グラウンドの駐車スペースが大変混雑しました。申し訳ございません。今後、学校行事等での来校時は、できるだけ徒歩や自転車で来ていただくよう、ご協力お願いいたします。



体育祭・結団式

5月9日の6時間目、今年度の体育祭に向けて結団式が行われました。天気も良く、体育祭当日もこのような晴れ渡る空だといいなあと考えていました。生徒会の執行部が全体の進行を行い、時間までの集合や大きな声での挨拶など良い姿を高評価していました。

その後、紅白それぞれが東西方向に体の向きを変え、各学級の代表が目標を大きな声で発表し、最後に団長が「みんなで勝ちたい」と力強く宣言しました。

6月の主な予定

最終下校 17:10

日	曜	週	短縮	部活	主な行事
1	木	A		○	歯科検診 若・せ、1年、3-1,2
2	金	A		×	いじめを見逃さない日 私立高校説明会 昼掃除
3	土				
4	日				
5	月	B		×	制服 day 教育実習 ～6/23 掃除オリ 生活アンケート
6	火	B		○	
7	水	B		×	学校運営協議会⑤ 下校 15:25
8	木	B	S	×	歯科検診 2年、3-3,4 教育相談 下校 16:25
9	金	B	S	×	教育相談 下校 16:25
10	土				
11	日				
12	月	A	S	×	制服 day 教育相談 下校 15:10
13	火	A	S	×	水曜日課 教育相談 下校 16:25
14	水	A		×	制服 day 前期中間テスト 下校 15:05
15	木	A		○	
16	金	A		×	救命救急講習 (2年) 下校 16:25
17	土				
18	日				
19	月	B		×	制服 day 校外研修
20	火	B		×	下校 15:25
21	水	B		○	壮行会⑥
22	木	B	S	×	
23	金	B		○	進路説明会 (3年) 昼掃除
24	土				
25	日				
26	月	A	S	×	制服 day 「いじめ防止」 議会・専門委員会 強化週間
27	火	A		○	耳鼻科検診 1年、2,3年抽出生徒 ～7/1
28	水	A		○	「学習のあしあと」配布
29	木	A	S	×	家庭科「着付け教室」2年 下校 16:25
30	金	A		○	家庭科「着付け教室」2年

3年生 実力テスト始まる

GW明けの5月8日。3年生は、今年度第1回の実力テストを実施しました。みんなの真剣な表情でテストに向かう姿を見て、「いよいよ進路実現に向けて始まったのだなあ」と、担任がしみじみと話していました。これから一年かけて、しっかりと自分の希望を見定めて、それに見合う学力を身につけ、さらに伸ばし、願いを叶えられるよう毎日の努力を惜しまず頑張ってもらいたいと思います。
『夢は、必ずかなう!!』

令和5年度 教育講演会&PTA総会

5月13日、今年度初めての土曜授業で、教育講演会を開催しました。講師に陸上クラブ「陸岐道 代表 森光弘先生」をお招きして、約60分のご講演をいただきました。テーマは、「夢実現のために ～あなたの潜在能力を引き出す魔法～」でした。

話の中では、「夢や目標を持ってたとき、それに向かって前向きに考えること」「周りからもポジティブな言葉をかけ続けること」「大切なものは、時間、場所の清め、礼儀であること」「毎日は点、それを繋いで人生という線になること」など、毎日の積み重ねが重要であることを学びました。

生徒たちは、タブレットを使ってステージ上のホワイトボードを拡大して見たり、メモを取りながら聞いたり、仲間と真剣に話し合う姿があり、正に前向きに公演を聴いていると感じました。参加された保護者の方も100名以上あり、子どもたちへの関心の高さが伺えました。

その後、PTA総会を開催し、今年度の計画や予算が承認されました。役員になられた保護者の皆様、一年間ご協力の程、よろしくお願いします。

また、部活動総会や部ごとの保護者会が開かれ、たくさんの方にご出席いただき、今後の部活動のあり方について不安や関心の大きさがわかりました。現在、市や学校も試行錯誤の点が多くあります。気づかれたことやご質問ご意見などありましたら、ぜひお聞かせください。

